

ANFRAGE

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres
betreffend Österreichische Botschaften

In 82 Staaten unterhält das österreichische Außenministerium derzeit Botschaften, Generalkonsulate und Kulturforen, sowie Ständige Vertretungen bei Internationalen Organisationen.

Gerade bei Österreich sind nicht alle Vertretungen auch wirklich Auslandsvertretungen im engeren Sinne, weil Österreich auch bei einigen internationalen Stellen in Wien akkreditiert ist.

2014 unterhält Österreich diplomatische Beziehungen zu 196 (der 206) Staaten, *Botschaften* bestehen jedoch nur in 80 Ländern. Daneben gibt es 8 zusätzliche *Generalkonsulate* in wichtigen Regionen, 300 *Honorarkonsulate* in über 120 Ländern, etliche *Ständige Vertretungen* in 12 Städten, 29 *Kulturforen* in insgesamt 27 Staaten, sowie 11 *Auslandsbüros* der Austrian Development Agency (ADA) in Schwerpunktländern für die Österreichische Entwicklungszusammenarbeit (OEZA).
(Quelle: de.wikipedia.org)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres folgende

Anfrage

1. In wie welchen Staaten unterhält Österreich derzeit Botschaften?
2. Wie viele Personen sind in den jeweiligen Botschaften beschäftigt?
(aufgegliedert nach Art und Tätigkeiten des Personals)
3. Wie hoch sind die jeweiligen jährlichen Gesamtkosten für die einzelnen Botschaften? (aufgegliedert nach Botschaften, Personalkosten, Reisekosten, Kosten für Standorte, sonstige Kosten)

